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1. СМИ О ТАЙМЫРЕ 
 
На Таймыре в честь весеннего ледохода на Енисее пройдет фестиваль.  В рамках 
мероприятия пройдут концерты, квесты и выставки картин местных художников  

По данным Таймырского Долгано-Ненецкого муниципального района, в честь весеннего 
ледохода на Енисее в Дудинке 2 июня пройдет фестиваль «Танцующий лед». Планируется, 
что в рамках мероприятия на сцене-танцполе пройдут музыкальные и танцевальные номера, 
а также спортивные площадки для детских и молодежных коллективов. Для гостей и 
участников будут работать квесты и фотозона.  

Отдельной площадкой мероприятия станет Арктический Арбат, где пройдут живые 
выступления артистов из Дудинки и Норильска, выставка работ местных художников и 
портретистов, а также появятся торговые ряды с возможностью приобретения картин и 
сувениров. Завершится фестиваль «Танцующий лед» масштабной дискотекой. 

Пресс-лайн 
 

2. СМИ О ГОРОДЕ ДУДИНКЕ 
 
Кромка льда в 1246 км от Дудинки 

По информации районного управления по делам ГО и ЧС к 8:00 7 мая уровень воды на 
Енисее в районе города Дудинки – 515 сантиметров. За минувшие сутки он поднялся на 13 
сантиметров. Уровень воды в районе Потапово – 132 сантиметра, что практически 
соответствует прошлогодней отметке. В 2018 году, в это время, он составлял 133 сантиметра. 
Кромка льда на Енисее находится в 35-40 км выше п. Ворогово, что в 1246 км от Дудинки. В 
прошлом году, 7 мая, в районе п. Ворогово наблюдался активный ледоход, а кромка льда 
была в 1206 км от Дудинки. 
 
В канун Дня Победы по улицам Дудинки пробегут легкоатлеты 

8 мая в Дудинке пройдёт традиционная легкоатлетическая эстафета, посвящённая 
празднованию 74-й годовщины Победы в Великой Отечественной войне. В ней, как и в 
прошлом году, примут участие сборные трудовых коллективов, а также учащиеся школ 
Дудинки и студенты Таймырского колледжа. По информации отдела молодежной политики и 
спорта администрации города Дудинки, на линию старта в этом году выйдут порядка 40 
команд городских предприятий и организаций. Среди них сборные «Администрация», 
«Соцзащита», «Спас» (районное управление ГО и ЧС), «Север», «Образование», 
«Локомотив», «Дошкольник» и «Огнеборец». Первыми от кинодосугового центра «Арктика» в 
12:00 стартуют взрослые, начало молодёжной эстафеты намечено на 12:30. 

В связи с проведением эстафеты администрация города информирует дудинцев о 
временном ограничении движения автотранспорта по улицам Островского, Матросова и 
Всесвятского с 11:30 до завершения молодёжного забега, запланированного на 13:15.  

 Контроль за ограничением передвижения транспорта, безопасность дорожного 
движения и охрану общественного порядка будут обеспечивать сотрудники полиции. 
 
Дудинцам напоминают особенности реформы обращения с ТКО 

В связи с увеличением количества обращений горожан с претензиями по поводу 
регулярности оказания услуг по вывозу твердых коммунальных отходов с мусорных 
площадок, расположенных во дворах многоквартирных жилых домов, Администрация города 
Дудинки разъясняет механизм предоставления данного вида услуг. 

С 1 января 2019 года в России стартовала реформа по обращению с твердыми 
коммунальными отходами. Согласно новым требованиям оказание услуг по сбору и 
транспортировке ТКО возложено на регионального оператора. В Таймырской 
технологической зоне, в которую входит город Дудинка, к вывозу ТКО приступило ООО 
«РостТех». Приступив к работе, организация столкнулась с рядом трудностей. Так, зимний 
период не позволил оператору завезти на территорию необходимый для качественного 
предоставления услуг объем техники. Еще одной причиной нерегулярного вывоза стала 
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обязанность транспортировки отходов на мусорный полигон в Норильск, поскольку 
нововведения в федеральном законодательстве запрещают использование ранее 
действующей свалки, расположенной в районе города Дудинки. Неоднократно препятствием 
регулярного вывоза становились погодные условия. 

Что касается обязанностей городских властей по обращению с ТКО, то на текущий 
момент, в соответствии c законодательством, обязанностью органов местного 
самоуправления городских поселений является лишь участие в деятельности по накоплению 
и транспортировке твердых коммунальных отходов. По сути, это работа по созданию и 
содержанию мест (площадок) по накоплению ТКО на придомовых территориях. В 
соответствии с этим в январе-феврале 2019 года специалистами Администрации Дудинки 
была проведена инвентаризация мусорных площадок. По подсчетам, в настоящее время, в 
соответствии с требованиями в области санитарно-эпидемиологического благополучия 
населения, обустройства в городе требует 51 мусорная площадка для сбора ТКО в зоне 
жилой застройки. 

В свою очередь, в рамках работы по организации и содержанию мусорных площадок, 
специалисты комитета жилищно-коммунального хозяйства Администрации Дудинки проводят 
регулярные комиссионные объезды мест накопления коммунальных отходов с участием 
представителей регионального оператора и управляющей организации с обязательным 
проведением фотофиксации фактов нарушения регулярности вывоза мусора, составлением 
актов осмотров и направления их в таймырскую прокуратуру, Управление развития 
инфраструктуры Таймырского муниципального района и региональному оператору по 
обращению с твердыми коммунальными отходами ООО «РостТех». 

Согласно действующим нормативно-правовым актам из полномочий органов местного 
самоуправления городских поселений выведены и функции контроля над деятельностью 
регионального оператора. Данная обязанность возложена на министерство экологии и 
рационального природопользования Красноярского края. Вопросы реализации реформы в 
области обращения с ТКО можно задать специалистам Минэкологии края. Для этого 
достаточно написать электронное сообщение и отправить его на адрес dag@mpr.krskstate.ru. 
Ответ будет опубликован на центральной странице сайта ведомства по адресу 
http://www.mpr.krskstate.ru/ в разделе «Горячая линия по вопросам в области обращения с 
ТКО». 

Как получатели услуг, дудинцы могут обращаться за разъяснениями непосредственно к 
региональному оператору — в представительство, расположенное на первом этаже дома № 
14 на улице Матросова, либо удаленно, написав обращение на сайте. Форма для 
электронного обращения размещена на официальном сайте ООО «РостТех» в разделе 
таймырской технологической зоны (http://www.rosttech.online/index.php?&id=17). Здесь же 
можно найти график вывоза мусора и другие полезные материалы. 

 
3. СМИ О ЕМО «ГОРОД НОРИЛЬСК» 
 
В среду, 8 мая, с полуночи до 04:30 в Норильске возможны перебои с интернетом 

По данным оператора ВОЛС «Единство», в это время будут проводить 
профилактические работы, направленные на повышение отказоустойчивости линии связи. 
Возможны кратковременные перерывы связи длительностью не более 20 минут. 
         В «Единстве» отмечают, что время проведения работ выбрано с учетом наименьшей 
загрузки канала. 

«Таймырский Телеграф» 
 

4. СМИ О ПРЕДПРИЯТИЯХ НПР 
 
Самолет авиакомпании NordStar совершил посадку в сложных метеоусловиях и 
выкатился за пределы взлетной полосы.  

Самолет Boeing 737-800, выполнявший рейс ТИ-217 из Красноярска в Норильск, прибыл 
в аэропорт назначения в 13:35. На борту судна находились 101 пассажир и шесть членов 
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экипажа. После посадки в условиях сильной метели произошло незначительное 
выкатывание самолета за пределы взлетно-посадочной полосы на концевую полосу 
безопасности. Никто из пассажиров и членов экипажа не пострадал, при осмотре воздушного 
судна повреждений не обнаружено, пассажиры самостоятельно покинули борт самолета по 
трапу. 

Сопутствующей причиной выкатывания, по предварительным данным, послужили 
сложные метеорологические условия в аэропорту Норильска, сообщает пресс-служба 
авиакомпании. 

«Заполярная правда» 
 

5. СМИ О КРАСНОЯРСКОМ КРАЕ И СФО 
 

Медведев поручил создать систему мониторинга воздуха в Красноярске 
Премьер-министр Дмитрий Медведев по итогам встречи с участниками всероссийского 

экологического форума «Чистая страна» поручил создать систему мониторинга качества 
атмосферного воздуха в крупных индустриальных центрах. Об этом говорится в сообщении 
на сайте правительства. 

Росгидромету, Роспотребнадзору и Росприроднадзору поручено обеспечить 
функционирование этой системы в городах, входящих в проект «Чистый воздух», — Братске, 
Красноярске, Липецке, Магнитогорске, Медногорске, Нижнем Тагиле, Новокузнецке, 
Норильске, Омске, Челябинске, Череповце и Чите. Как говорится в документе, мера 
необходима для «оценки воздействия факторов среды обитания на здоровье населения». 

Премьер поручил этим ведомствам, а также Минздраву создать в интернете 
общедоступный ресурс, информирующий население о состоянии окружающей среды, в том 
числе о качестве атмосферного воздуха. 

Роспотребнадору, Росгидромету и Минфину поручено проанализировать потребность в 
увеличении количества постов наблюдений за состоянием атмосферного воздуха для 
городов с численностью населения более 100 тыс. человек. 

РБК 
 

Красноярск обогнал Москву по благосостоянию креативного класса. В тоже время 
столица края не попала в десятку российских городов по индексу креативного капитала 

Красноярск и ряд других городов обогнали Москву по благосостоянию креативного 
класса относительно работников других индустрий. Об этом говорится в исследовании 
индекса креативного капитала, подготовленного PwC в России и фондом Calvert 22. 

Указанный показатель отражает уровень жизни и благосостояние работников 
креативного класса, в частности, уровень зарплат работников сферы культуры, образования и 
креативных индустрий, а также соответствие этих зарплат ожиданиям креативных 
специалистов 

Эксперты рассчитывали индекс, учитывая население и площадь каждого города. Именно 
с поправкой на эти параметры Красноярск оказался успешней Москвы по благосостоянию 
креативного класса. 

С другой стороны, Красноярск не попал в первую десятку рейтинга российских городов 
по общему индексу креативного капитала. 

Показатель характеризует насыщенность культурной жизни, доступность комфортных 
пространств, наличие интересных событий, образовательных программ и 
предпринимательских возможностей. 

Аналитики изучили более 200 индикаторов в 20 российских городах. Исследование 
базируется на пяти блоках: город, люди, бизнес, власть и бренды. Первые три строчки 
рейтинга заняли Москва, Санкт-Петербург и Казань. 

Красноярск занял 12 место. В качестве одной из ключевых особенностей города 
эксперты выделяют популярный национальный парк, находящийся в границах города. «Одна 
из других, к сожалению, менее позитивных черт — алюминиевая фабрика, которая является 
одним из источников загрязнения в центре города. Однако хорошие музеи, развитая 
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ресторанная индустрия и изысканные деревянные особняки, возникающие посреди 
старых советских зданий, с лихвой окупают экологические проблемы города», — указали 
авторы рейтинга. 

 РБК 
Сибирякам проще всего найти работу в Красноярском крае 

В Красноярском крае проще всего найти работу в сравнении с другими регионами 
Сибирского федерального округа. По данным аналитиков HeadHunter, в среднем по России 
на одну вакансию претендует 7 соискателей. В СФО этот показатель ниже — 5 человек на 
место. Проще всего найти работу в Красноярском крае и Кемеровской области, сложнее всего 
— в Омской области. 

«На каждую вакансию, размещенную в Красноярском крае, сегодня приходится 4,9 
резюме. Можно сказать, что такая конкуренция — это равновесие между работодателями и 
соискателями, — отмечает Елана Таращук, руководитель пресс-службы HeadHunter СФО.— 
Конечно, в разных отраслях ситуация может отличаться: например, в страховании и в 
медицине у соискателей выбор предложений явно будет гораздо выше, чем у компаний». 

Самая высокая конкуренция в области государственной службы — на одну вакансию 14 
резюме. Далее идут «Начало карьеры, студенты», «Юристы», «Бухгалтерия, финансы», 
«Искусство, развлечения, медиа» и «Топ-менеджмент». Как правило, это те сферы, где есть 
переизбыток специалистов. Низкая конкуренция среди соискателей в профобластях 
«Консультирование», «Страхование», «Медицина, фармацевтика», «Банки, инвестиции, 
лизинг» и «Автомобильный бизнес». 

newslab 
 

6. СМИ О РОССИИ 
 

Стала известна приоритетная версия крушения SSJ-100 
Доминирующей версией в деле о катастрофе Sukhoi Superjet 100 (SSJ-100) стала ошибка 

пилотов. Об этом сообщает «Коммерсантъ». 
По словам официального представителя Следственного комитета России (СКР) 

Светланы Петренко, которые приводит газета, подозрения в адрес пилотов связаны с их 
действиями при посадке лайнера. Они не выработали топливо, из-за чего самолет зашел на 
посадку на очень высокой скорости, что привело к «жесткой посадке» и воспламенению. 
Отмечается, что в настоящий момент они находятся в больницах из-за отравления угарным 
газом. 

Кроме того, следствие изучает, как наземные службы исполнили свою работу. По 
данным издания, они, возможно, не оперативно отреагировали на сообщения о ЧП в 
аэропорту. 

6 мая СКР сообщил, что основными версиями крушения лайнера считаются 
недостаточная квалификация пилотов или диспетчеров, неблагоприятные метеоусловия и 
неисправность воздушного судна. Также отмечалось, что причиной смерти большинства 
пассажиров SSJ-100 стало отравление продуктами горения. 

Самолет SSJ-100 загорелся при аварийной посадке в столичном аэропорту 
Шереметьево. Он следовал рейсом Москва — Мурманск, однако был вынужден вернуться в 
аэропорт вылета. По словам командира судна и других членов экипажа, в самолет ударила 
молния, после чего возникли проблемы со связью и отказала автоматика. 

По данным Следственного комитета России, в результате произошедшей 
авиакатастрофы погиб 41 человек, среди которых один член экипажа; выжили 37, включая 
четырех членов экипажа. 

Лента.ру 
 

Медведев поручил Минтрансу доработать законы о безопасности эксплуатации 
самолетов   

Премьер-министр Дмитрий Медведев поручил министру транспорта Евгению Дитриху 
подумать над поправками в законодательство, которое регулирует обеспечение безопасности 
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эксплуатации самолетов, говорится в сообщении пресс-службы правительства. 
Поправки должны учитывать результаты расследования, которое проводится по факту 
крушения самолета SSJ100 в «Шереметьево». Поручение должно быть выполнено к 8 мая, 
сообщили «Интерфаксу» в пресс-службе правительства.  

Самолет SSJ100 потерпел крушение в аэропорту «Шереметьево» вечером 5 мая. Он 
направлялся из столицы в Мурманск, но через несколько минут после взлета в воздушное 
судно попала молния. Экипаж самолета вернулся в аэропорт вылета. Во время аварийной 
посадки он загорелся. Всего на борту находилось 78 человек, в том числе пять членов 
экипажа. По данным Следственного комитета, погиб 41 человек.  

Следователи рассматривают разные версии катастрофы, среди них – недостаточная 
квалификация пилотов, диспетчеров и специалистов, проводивших технический осмотр 
лайнера. Изучаются версии о неисправности воздушного судна и неблагоприятных 
метеоусловиях.  

Минтранс не нашел оснований для приостановки эксплуатации самолетов SSJ100 после 
авиакатастрофы, цитировал «Интерфакс» министра транспорта Евгения Дитриха. Ранее 
«Коммерсантъ» написал со ссылкой на источники, что Росавиация может временно 
ограничить эксплуатацию SSJ100, при наличии соответствующих оснований решение может 
быть принято уже 6 мая. 

Ведомости 
 

В России начали действовать новые правила диспансеризации и профосмотров 
Россияне с 18 лет смогут, в частности, раз в год пройти профилактический медицинский 

осмотр, который ранее проводился раз в два года. 
Новый порядок прохождения диспансеризации и ежегодных профилактических 

медицинских осмотров, разработанный Минздравом и утвержденный Минюстом 25 апреля, 
вступил в силу 6 мая. Об этом ТАСС в понедельник сообщили в пресс-службе Министерства 
здравоохранения РФ. 

«Новый порядок проведения профилактических осмотров и диспансеризации вступил в 
силу 6 мая», — говорится в ответе на запрос ТАСС. 

Теперь россияне с 18 лет раз в год смогут пройти профилактический медицинский 
осмотр, который ранее проводился раз в два года. 

Раз в три года можно пройти диспансеризацию, включающую в себя прицельные 
онкоскрининги для разных возрастов. Кроме того, в соответствии с новым порядком, 
отдельная дополнительная диспансеризация вводится для лиц предпенсионного и 
пенсионного возраста. Россияне старше 40 лет получили возможность проходить 
диспансеризацию ежегодно. 

Ранее премьер-министр РФ Дмитрий Медведев поручил Минздраву внести в 
правительство проект нормативного правового акта «об объявлении проведения в 2019—
2020 годах Всероссийской диспансеризации взрослого населения». 

ТАСС 
 

"Известия": бюджет РФ потерял из-за нарушений при госзакупках минимум 153 млрд 
рублей. По данным газеты, общая стоимость заключенных заказов по госзакупкам составила 
в 2018 году 6,8 трлн рублей 

Потери российского бюджета из-за прямых нарушений законодательства о госзакупках 
составили не менее 153 млрд рублей в 2018 году. Об этом во вторник пишет газета 
"Известия" со ссылкой на отчет министерства финансов. 

В документе учитываются только необоснованное завышение или занижение цены 
контракта и неправильный способ ее определения, пояснили изданию в пресс-службе 
Минфина. Данные отчета основаны на оценках Федерального казначейства. 

По информации "Известий", общая стоимость заключенных заказов по госзакупкам 
составила в прошлом году 6,8 трлн рублей. Таким образом, потери из-за нарушений 
достигают чуть более 2%. Кроме того, как следует из опубликованной газетой инфографики 
Минфина, 40% закупок "развалились, потому что на них в итоге претендовал один участник". 
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Федеральная антимонопольная служба, проверив почти 27 тыс. закупок, нашла в 30% 
из них признаки ограничения конкуренции, утверждают "Известия", ссылаясь на отчет. 

Чтобы усовершенствовать систему, Минфин предлагает упростить закупочные 
процедуры, разрешив заказчикам выбирать исполнителей не только из компаний, 
допущенных к конкурсу, но из любых организаций, предлагающих соответствующий товар или 
услуги, пишет газета. 

ТАСС 
 
ВЦИОМ: 48% россиян примут участие в торжествах по случаю 9 мая 

По данным опроса, проведённого Всероссийским центром изучения общественного 
мнения (ВЦИОМ), около половины жителей страны намерены принять участие в торжествах 
по случаю Дня Победы. 

Как уточняет РИА Новости, в парадах и шествиях 9 мая примут участие 48% жителей 
России, 20% респондентов планируют поздравить ветеранов, 19% опрошенных намерены 
смотреть салют. Также, по данным агентства, во ВЦИОМ узнали, как россияне относятся к 
акции «Бессмертный полк». У 42% опрошенных акция вызывает гордость за страну и предков. 

Для 21% респондентов — это память об отцах и дедах, для 11% — боль и грусть, для 
10% — радость и счастье.  

Опрос был проведён 3 мая, в нём приняли участие 1600 человек старше 18 лет. 
RT 

 
Россияне все меньше поддерживают операцию в Сирии. Большинство выступили за 
вывод войск  

«Сирия и прочие уже не интересны обычному рядовому зрителю, так как не 
соответствуют его интересам. Экономические проблемы и потеря ощущения жизни в окопе 
сильно подорвали доверие к телевизору». 

Доля граждан, которые внимательно следят за событиями в Сирии, где Россия с 2015 г. 
проводит военную операцию, за год снизилась с 31% до 13%, следует из опроса «Левада-
центра». Вместе с тем доля респондентов, которые ничего не знают о событиях в этой 
стране, выросла с 14% до 39%. Снизилась доля и тех, кто немного знает о сирийских 
событиях, но пристально не следит за ними — с 55% до 48%.  

Одобряют политику России в Сирии 51% опрошенных, не одобряют — 35%, еще 14% 
затрудняются ответить. За два года доля тех, кто выступил за продолжение военной 
операции, осталась прежней — 30%. При этом доля респондентов, выступающих за ее 
сворачивание, выросла с 49% до 55%. Все чаще россияне опасаются, что вмешательство 
России в Сирийский конфликт может перерасти в «новый Афганистан» (Афганистанская 
война 1979-1989 гг., в которой погибли более 15 тыс. советских военнослужащих). Такого 
мнения придерживаются 37% респондентов — против 32% в 2017 г. Еще 34% считают, что 
это маловероятно, 16% — что это совершенно исключено, и 4% опрошенных это не 
интересует.  

Интерес к событиям в Сирии упал из-за окончания активной фазы операции и снижением 
количества новостей об этом, сказал РБК замдиректора «Левада-центра» Денис Волков. При 
этом опрошенные изначально плохо понимали, зачем Россия ввязалась в гражданскую войну 
в Сирии, которая длится с 2011 г., и хотели, чтобы военная операция поскорее закончилась. К 
тому же россияне традиционно негативно воспринимают войны на Ближнем Востоке из-за 
памяти о конфликтах в Афганистане и Чечне, отмечает востоковед Гумер Исаев. 

С ростом цен в магазинах граждане больше склонны думать об инфляции, чем о 
геополитике, считает политолог Алексей Макаркин:  

С безработицей, понижением уровня зарплаты у людей появляется раздражение от 
внешнеполитической повестки. Экономические проблемы и потеря ощущения жизни в окопе 
сильно подорвали доверие к телевизору. Сирия и прочие уже не интересны обычному 
рядовому зрителю, так как не соответствуют его интересам. 

С начала Сирийской операции Россия трижды объявляла о ее сворачивании и выводе 
контингента, но до сих пор сохраняет в стране военное присутствие. По официальным 
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данным, за время операции погибло 112 российских военнослужащих. Но эти данные 
не учитывают бойцов ЧВК Вагнера — за время конфликта их могли погибнуть десятки, точные 
данные неизвестны.  

Даже люди, которые считают, что в Сирии правительство все в принципе делает верно, 
не готовы прощать ему за это экономический спад, ограничение свобод, и то, что на их 
ребенка безнаказанно орут в школе, — говорила DK.RU социолог Элла Панеях. 

Деловой квартал 
 

Минприроды РФ готовится ввести запрет на одноразовую посуду из пластика - 
Кобылкин 

Минприроды России готовится ввести запрет на продажу одноразовой посуды из 
пластика, заявил РИА Новости глава ведомства Дмитрий Кобылкин.  

"Минприроды России — за сокращение загрязнения окружающей среды вместе с 
разными страны. Поддерживаем мировую тенденцию за сокращение использование 
пластика. И, уверен, к этому идем. Многие крупные торговые сети нас уже поддерживают. И 
мы готовимся к ограничению, нужно время, чтобы осознать и принять", — сказал Кобылкин.  

Как сообщалось ранее, Евросоюз запретит к 2021 году продажу одноразовой 
пластиковой посуды. В свою очередь глава российского правительства Дмитрий Медведев 
заявил, что вопрос о запрете пластиковой одноразовой посуды в России может быть 
рассмотрен в перспективе на законодательном уровне. Также он считает, что страна придет 
когда-нибудь к обсуждению вопроса о запрете использования пластика. 

ПРАЙМ 
 

7. РАЗНОЕ 
 

Казнить нельзя летать 
Вот уже сутки новостная лента со скоростью своей пулемётной товарки шпарит свежие и 

горячие подробности страшной трагедии, произошедшей в Шереметьево. Тему, пышущую 
паром горячей крови и отблесками горящего авиационного керосина, форсят все 
нечистоплотные на руку и непривередливые в плане еды граждане, повышая накал истерии, 
вранья и скотства. Оно и понятно, хайп свят и новые подписчики дети его. 

На трупах сограждан уже успели сплясать и с ног до головы обмазаться известной 
субстанцией конечного цикла пищеварения: спившиеся журналисты, сторчавшиеся 
лодочники, певица ротом Бузова и блогир Сталинвкулак. Астрологи тоже не растерялись и 
шустро объявили об утроении количества мамкиных пилотов и спецов из САБ. Всё это 
ожидаемо вылилось в вал публикаций, заметок, очерков, глубокомысленных глубокомыслей, 
анализов, лозунгов про то, что капитализм убивает, а также требований немедленно 
прекратить производство этих ужасных, отсталых и смертельно опасных Суперджетов. 

Поскольку мы тут в Орде все очень старые и больные люди, привыкшие верить выводам 
государственных комиссий, а не овальным одуванам, мы решили ничего не писать про 
версии, а дождаться расшифровки данных с проволоки «чёрных ящиков». Пока же 
специально обученные и подготовленные люди разбирают SSJ на винтики, хотелось бы 
поговорить на тему того, что Суперджет надо расстрелять из зенитки народного негодования. 
Отталкиваться, как принято у старых пердунов, будем от фактов. 

Разберём вначале само видео и не вызывающий сомнений факт, что причиной 
аварийной посадки стал удар молнии в фюзеляж. Вопреки расхожему мнению, навязанному 
Голливудом, авиалайнеры через грозовые фронты не летают и всячески стараются 
уклониться от такой встречи. При этом, если верить зарубежной статистике, то попадание 
молнии в самолёты ГА происходит в среднем один раз на каждые три тысячи часов налёта. В 
среднем это где-то раз в несколько лет. Кто учил в школе физику, понимает, что, да, борт в 
воздухе не заземлён и поэтому он не превращается в горячий шлак, а пассажиры не сгорают 
в пыль. При этом все почему-то забывают тот факт, что современные самолёты – это хренова 
гора сложнейшей электроники и когда на корпус «падает» пара миллионов вольт, у 
электроники начинается сильное головокружение. Да, кстати, на видео хорошо видно, что SSJ 
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садится целым и не горит, как сейчас массово несут СМИ. Пилоты говорят, что из строя 
точно вышло радио, но судя по вертикальной скорости снижения не всё хорошо и с другими 
системами. Самолёт садится с явно избыточной скоростью и углом, ТРИЖДЫ подпрыгивает и 
только после этого у него подламывается стойка, крыло (где баки горючего) черкает по 
бетону, искры и сразу возгорание. По сути, перед нами самая лучшая иллюстрация того, что 
SSJ сделан в лучших русских традициях – с пятикратным запасом механической прочности. 
Всё прочее, про работу служб, чемоданы с трусами и спасение людей мы оставим для 
разбора компетентными службами. 

А теперь, собственно, про отказ от производства SSJ-100. Блеваки и либерасты очень 
любят стонать на тему, что «Сухой» не локализован на 100%. При этом стыдливо 
умалчивают, что в мире вообще нет ни одной страны, которая имела бы полный цикл 
производства авиалайнеров. Тот же Боинг давно и успешно закупает у нас титановые и 
алюминиевые узлы для своих Аэробусов. За последние 7 лет у Боинга (при большем парке) 
28 аварий, у Суперджета – 7. Выпуск таких сложнейших машин, как авиалайнер – это не 
просто один заводик. Это глобальная, разветвлённая и многоуровневая кооперация, которая 
паровозом тянет за собой кучу отраслей и предприятий. От производства пластиковых 
панелей до новых методик рениевого покрытия лопаток турбин. Это тысячи рабочих мест, это 
научный прогресс и развитие. То есть все те, кто сейчас визжит про «закрыть и распилить», 
это враги. По глупости или осознанные. 

А Sukhoi Superjet ещё обязательно порадует нас своим силуэтом на фоне небесного 
купола. Мы уверены. [Орда] - родная, злобная, твоя… 

КОНТ 
 

8. Курс валют 
 

По данным ЦБ РФ курс валют с 07.05.2019 г. 
Валюта Курс (руб.) Изменения (руб.) 

USD 64,63  ▼ 0, 06 

EUR 72,31  ▲ 0, 11 
 
9. Прогноз погоды 

 
По данным rp5.ru погода в г. Дудинке 
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